



ELECCIONES GENERALES 23 DE JULIO

EL GOBIERNO FUERZA A CORREOS A AFRONTAR UNA NUEVA CAMPAÑA ELECTORAL, SIN HABERNOS RECUPERADO DE LA CAÓTICA CAMPAÑA DE AUTONÓMICAS Y LOCALES EN PLENO PERÍODO VACACIONAL

El efecto político producido por el resultado de las elecciones autonómicas y locales del 28 de mayo, ha hecho que el Gobierno decida adelantar las Elecciones Generales, que inicialmente estaban previstas para diciembre. Con independencia del efecto político que estas nuevas elecciones puedan llegar a tener en Correos, CCOO se ha remitido por carta a la empresa para trasladarle su enorme preocupación ante esta nueva convocatoria electoral y su impacto en las condiciones laborales.

Porque la campaña terminada ayer mismo **ha supuesto un sobreesfuerzo gigantesco para una plantilla que la dirección ha venido recortando desde hace cuatro años**, y mientras **ANTE LA CAÓTICA SITUACIÓN** producida por la falta de plantilla en los centros se exigía, e incluso se amenazaba, con que el trabajo tenía que salir “como fuese”, mientras se han realizado bajo presión miles de horas extras que no se piensan pagar, mientras se ha racaneado dejando fuera del cobro de la gratificación fija a cientos de personas en centros logísticos o en las USE, Serrano anunciaba mediáticamente en prensa que todo iba como la seda, porque **se habían previsto 2.500 contratos de refuerzo**. Unos contratos “fantasma”, porque nadie los vio, mientras se forzaba a una plantilla que, solo gracias a su profesionalidad, ha sido capaz de salvar los muebles para que Correos cumpliera con las obligaciones de servicio público que le encomienda la Ley.



CCOO ha exigido una reunión inmediata con la dirección para tratar, no solo sobre las compensaciones económicas que se cobren en campaña (sobre las que poco podemos esperar que mejoren), sino también, y muy especialmente sobre el problema que supone que esta nueva campaña electoral se desarrolle en PLENO PERÍODO VACACIONAL, cuando ya el 30 de abril se cerró la planificación de vacaciones, y miles de personas tienen hechos sus planes, han realizado gastos, o sencillamente, esperan disfrutar de un más que merecido descanso.

Por eso **CCOO exige que se RESPETEN LAS VACACIONES** de todas aquellas personas que lo soliciten, que la **participación en esta nueva campaña electoral sea VOLUNTARIA**, y que de inmediato se dote una partida presupuestaria específica para **DISPONER DE CUANTA CONTRATACIÓN DE REFUERZO SEA NECESARIA**.

CCOO EXIGE LA PLANIFICACIÓN INMEDIATA DEL TRABAJO PARA EL NUEVO PROCESO ELECTORAL, PARA EVITAR QUE EN NINGÚN CASO SE PERJUDIQUE EL DERECHO AL DISFRUTE DE VACACIONES

30 de mayo de 2023